



Novena a Nuestra Señora del Buen Viaje como “Iglesia posta de caminantes”.

Encuentros para vivir la espiritualidad sinodal por el camino de la hospitalidad

Día 1

“SOMOS POSTA DE CAMINANTES Y ESTAMOS LLAMADOS A LA SANTIDAD”

HOY REZAMOS POR LOS NIÑOS

Madre enséñanos a ser un pueblo y una Iglesia hospitalaria y acogedora, a hacer honor a nuestra misión de ser la posta, el descanso, el refugio, el auxilio, el ánimo que anima a los caminantes

(Mons. Jorge Vázquez, Homilía fiestas patronales 2018)



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL DIÓCESIS DE MORÓN



Nos ponemos en presencia de Dios: en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Oración inicial

Inmaculada Virgen María
Madre de Dios y Madre nuestra
Señora del Buen Viaje
Protege a tus hijos en el viaje
de esta vida a la Patria eterna.
Ayúdanos a ser fieles
Tú, que fuiste la siempre fiel.
Intercede por nosotros
para que no retrocedamos nunca
ante los inconvenientes del camino.
Enséñanos a ser discípulos de tu hijo
en la humildad, en la pobreza,
y en el abandono a la Voluntad del Padre.
Nuestra Señora del Buen Viaje
patrona de la Diócesis de Morón,
ayúdanos a que como pueblo de Dios
sintiéndonos Iglesia,
podamos caminar confiados
al encuentro del Padre.



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL DIÓCESIS DE MORÓN



Leé y reflexioná este texto bíblico: Ef. 2, 20-22

“ Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.”



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN



Reflexión

- La “posta” es una Iglesia que está asociada a un lugar.
- La Iglesia de Dios está fundada sobre apóstoles y profetas, sobre ministerios y carismas, es el cuerpo de Cristo que se edifica con la realización de todos sus miembros. Dios piensa a su Iglesia teniendo en cuenta a todos, y en la mutua edificación donde cada uno aporta a todos.
- Responder a la misión es el modo de vivir el proyecto de Dios. Descubrir, asumir y concretar la misión es el modo en el que hoy podemos decir que realizamos la santidad subjetiva (la vida de cada uno y como comunidad) y la santidad objetiva (aquella que se reconoce y propone públicamente como ejemplo).



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN



... Reflexión

- La santidad es cumplir la voluntad de Dios expresada en una misión concreta
- Dios cuenta con las fuerzas y posibilidades de cada uno. Si la misión surge del corazón de Dios, sólo él conoce la medida de nuestra santidad.
- Si ser “posta de caminantes”, y dentro de ella la hospitalidad, es la misión de nuestra Iglesia de Morón, seremos santos en la búsqueda y respuesta del modo de vivir y ofrecer esa experiencia a todos.



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN



Intenciones: respondemos “María, intercedé por nosotros”

Por los niños de todo el mundo, para que puedan vivir su niñez en la Alegría y la Paz de Dios. Oremos.

Por los niños de nuestra comunidad, para que reciban al amor de Dios en sus vidas. Oremos.

Por los niños de nuestras familias, para que sepamos amarlos como Dios nos ama. Oremos.

Rezamos Padrenuestro, 10 Avemaría y Gloria



Inmaculada Concepción del Buen Viaje

PARROQUIA CATEDRAL

DIÓCESIS DE MORÓN